

# *Kárate cubano sin boletos en katá para Lima 2019*

---



La Habana, 21 mar. (JIT) Los especialistas cubanos en la demostración técnica (katá) no lograron cupos para los Juegos Panamericanos de Lima 2019, durante el torneo clasificatorio de Panamá, informó Silvio Rabí Soler, vicepresidente de reglas y arbitraje de la comisión nacional de kárate.

Los representantes cubanos en katá fueron Berto Raúl Falcón y Claudia Burgos, esta última medallista de bronce en los Juegos Centroamericanos y del Caribe de Barranquilla 2018.

Rumbo a Lima 2019, en el torneo clasificatorio combatirán siete cubanos, pues las otras tres divisiones consiguieron el pase en 2018, con Cirelys Martínez (68 kg), Baurelis Torres (55 kg) y Maykel Noriega (67 kg).

En 2018 el kárate cubano sobresalió en los campeonatos iberoamericano y panamericano en Santiago de Chile, y en el certamen multideportivo de Barranquilla.

Los peleadores cubanos llegaron a Panamá pocos días después de realizar una base de preparación en altura en Ciudad de Guatemala, donde no estuvieron los especialistas en katá.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/186381-karate-cubano-sin-boletos-en-kata-para-lima-2019>



**Radio Habana Cuba**